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Партийный актив обсуждает ход подготовки
к выборам народных судов

ПЕРЕСЛАВЛЬ. (Наш корреспондент.) Состоялось собрание актива городской партийной
организации, которое обсудило ход подготовки к выборам народных судов Докладчик —
секретарь горкома ВКП(б) тов. Сыроегин рассказал о проведённой работе и о задачах, стоящих
перед первичными партийными организациями.

Выступавший в прениях заведующий Ленинским агитпунктом тов. Ростовцев сообщил
о том, что агитаторы провели более 200 групповых бесед среди населения. Состоялось общее
собрание избирателей. На пункте организовано дежурство агитаторов. Кружки художественной
самодеятельности детских домов и школ готовят концерты.

О первых днях работы Трубежского агитпункта говорил тов. Голованов. Жители близлежа
щих улиц, помимо бесед агитаторов, прослушали две лекции — о советском судоустройстве
и о трудовом законодательстве СССР. В помощь агитаторам состоялись два семинарских
занятия. Но в агитпункте можно работать только днём, так как там нет ни ламп, ни керосина.
До сих пор не подвезены дрова.

Более 30 агитаторов принимает участие в деятельности советского агитпункта. Недавно
здесь прочитана лекция «Советский суд — самый демократический суд в мире». С работой
Советского агитпункта ознакомила актив заведующая тов. Солянкина.

Выступавшие в прениях указывали, что секретари первичных партийных организаций артели
имени 30-летия ВЛКСМ, средней школы №2 и горздравотдела недооценивают значения избира
тельной кампании. Не случайно коммунисты этих организаций слабо участвуют в подготовке
к выборам.

Собрание партийного актива наметило конкретные мероприятия по усилению подготовки
к выборам народных судов.

Автор установлен по некрологу газеты «Коммунар» 5 мая 1988 года. — Ред.
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